

Dukung Dan Sukseskan Program Pemerintah, Babinsa Hadiri Forum Konsultasi Publik Pendataan Awal

Rony - MAGELANG.UPDATE.CO.ID

May 5, 2023 - 19:09



Babinsa Desa Sukorejo Serda Nurhadi Saat Mengikuti Jalannya Pendataan Awal Regsosek Bertempat di Aula Kantor Sukorejo

MAGELANG - Sebagai langkah nyata peranan TNI -AD dalam mendukung dan menukseskan Program Pemerintah. Babinsa Koramil 21/ Kajoran Kodim 0705/

Magelang menghadiri rapat forum komunikasi publik pendataan awal Regsosek, satu data Program Perlindungan Sosial



(PPS) dan pemberdayaan masyarakat tahun 2023 dari BPS Kabupaten Magelang bertempat di aula kantor Desa Sukorejo Kecamatan Kajoran, Jum'at (05/05).

Pemerintah sudah memulai melakukan pendataan awal Registrasi Sosial Ekonomi (Regsosek) yang tersebar di nusantara, melalui Badan Pusat Statistik (BPS). Kegiatan Regsosek merupakan pendataan awal guna meningkatkan kesejahteraan sosial ekonomi bagi seluruh penduduk Indonesia.

Tidak lepas dari program tersebut wilayah Kecamatan Kajoran salah satunya desa Sukorejo pada Jumat siang melaksanakan pendataan awal Regsosek sehingga registrasi kependudukan dengan data tunggal akan menghasilkan data terpadu menjadikan program secara terintegrasi dan lebih efisien.

Dalam kegiatan tersebut Babinsa Desa Sukorejo Serda Nurhadi mengungkapkan bahwa kehadiran kami Babinsa dan Bhabinkamtibmas untuk memastikan program pendataan awal Regsosek merupakan program pemerintah untuk memberikan perlindungan sosial dalam meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat di desa Sukorejo " Satu Data Program Perlindungan Sosial Dan Pemberdayaan Masyarakat".

Mari kita dukung Pemerintah dengan berpartisipasi yang lebih aktif menerima kedatangan petugas Regsosek serta menjawab pertanyaan dengan benar dan lebih akurat," ungkap Babinsa Serda Nurhadi.

Kegiatan Regsosek juga tidak sebatas sekedar pendataan semata, akan tetapi juga untuk mengelola secara berkelanjutan pemutakhiran data Regsosek akan dilakukan secara bertahap dan berkala," imbuh Nurhadi.

Hadir dalam kegiatan tersebut petugas BPS Kabupaten Magelang bapak Suroso, Ibu Sundari, Kanitbinmas Polsek Kajoran, Sekretaris Desa(Sekdes) Sukorejo bapak Suroso, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Kadus, pejabat Rukun Tangga(RT) se-Desa Sukorejo.



Kegiatan forum konsultasi publik pendataan awal program Regsosek untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat di wilayah desa Sukorejo dapat berjalan dengan lancar dan tertib.

Pen: 0705/ Mgl.